

## REPRODUCTION.

### Traitement des hémorroïdes

Nous trouvons dans la *Médecine moderne* une formule qui a donné souvent de bons résultats dans le cas d'hémorroïdes douloureuses non procidentales :

Vaseline.....	15 grammes.
Chlorhydrate de cocaïne.....	0 gr. 20
Antipyrine.....	1 gr. 50
Salol.....	1 gramme.
Cire Q. S. pour consistance assez solide.	

Appliquer dans l'anus 2 à 3 fois par jour gros comme une petite noisette.

Lorsque les hémorroïdes ont de la tendance à sortir, s'il n'y a pas de contracture du sphincter ou bien encore, après qu'il a été dilaté, on peut employer la pommade suivante aux mêmes doses :

Vaseline.....	20 grammes.
Chlorhydrate de cocaïne.....	0 gr. 15
Tannin.....	1 gramme.
Extrait de ratanhia.....	0 gr. 50
Extrait de belladone.....	0 gr. 10
Cire Q. S. pour consistance assez solide.	

*Méd. Hypodermique.*

### Traitement de certaines hémorragies rebelles par la révulsion sur la région hépatique ou splénique

Par M. L.-H. PETIT. (*Union Médic.*, 13 septembre 1892).

En présence d'une hémorragie spontanée abondante ou à répétition, il faut rechercher avec soin l'état du foie, de la rate, des reins, et, si ces organes sont malades, il est indiqué, au moins pour le foie et pour la rate, d'exercer à leur niveau, une révulsion cutanée plus ou moins énergique, à l'aide des vésicatoires ou des pointes de feu.

Le régime lacté est indiqué dans les cas de néphrite. Peut-être pourrait on aussi employer la digitale dans les cas d'hémorragies liées à des affections cardiaques.

Il est absolument nécessaire de savoir à quelle altération organique est liée l'hémorragie, si l'on veut appliquer efficacement la révulsion.

L'intensité de la révulsion nécessaire pour obtenir l'hémostasie est variable. Dans certains cas, une vésication d'une heure a suffi ; dans